



さようなら～転出のあいさつ

3年間、大変お世話になりました。元気で明るい子どもたちや、温かく見守ってくださる保護者の皆様、地域の皆様のおかげで楽しく充実した日々を過ごすことができました。副校長として至らぬ点もあったかと思いますが、お許しください。桃三小で学んだことを生かし、新しい学校でも頑張っていきます。本当に、ありがとうございました。

大滝 淳子

ゆたかな発想力と全力の表現、あたたかな鑑賞のまなざし・・・桃三小での図工の時間は、楽しくて幸せであったという間の6年でした。思いを再現しようと試行錯誤する制作姿も、生み出された作品たちも大好きでした。夢と魔法の時間をありがとう。

小笠原 真里子

桃井第三小学校には、6年間お世話になりました。現在は、区内の西田小学校で6年生の担任をしています。みなさんと過ごした日々は、私にとってかけがえのない思い出です。一期一会を大切に、歩いていきましょう！ありがとうございました！

佐藤 慎一郎

5年間、お世話になりました。素直で明るく、元気いっぱいの子供たちと共に、充実した日々を過ごすことができました。また、保護者や地域の皆様に支えられ、温かい言葉を掛けていただいたことも忘れません。5年間本当にありがとうございました。

小川 美樹

神明中以来の西荻窪でしたが、街の雰囲気は以前とかわりなく、子どもたちも穏やかで楽しく過ごすことができました。若い先生たちとの授業づくりは新鮮で、授業の難しさを改めて考えさせられた2年間でした。

橋本 剛

桃三小で過ごした6年間は、温かい思い出となって私に力を付けています。学校図書館を訪ねてくれた児童の皆さん、先生方や職員の皆さん、図書ボランティアの皆さん、本当にありがとうございました。西荻で会った時にはまた声をかけてくださいね。

土屋 文代

笑顔と元気いっぱいの桃三小の子どもたちに癒された3年間でした。また、保護者の皆様地域の皆様の温かさに支えられていただき感謝の気持ちでいっぱいです。本当にありがとうございました。お世話になりました。

梅林 久美子

明るく元気な子どもたちと楽しく幸せな毎日を過ごすことができました。最後の給食「桃三ラーメン」をおいしそうに食べる子どもたちの姿は宝物の思い出です。温かく支えてくださった保護者の皆様ありがとうございました。

栗林 優子

入学式から卒業式の6年間、意欲的に学びぐんぐん成長する元気な子どもたちと過ごせた時間は本当に幸せな宝物の年月になりました。温かく支え助けてくださった保護者・地域・教職員の皆様、本当にありがとうございました。

藤家 礼子

2.4.5.6年生の皆さんと一緒に国語と社会の授業ができてとても楽しかったです。授業で感じたことは、どの学年の子どもも読書をたくさんする子どもは勉強がよくできることです。読書をしましょう。ありがとうございました。

奥田 静夫



どうぞよろしく～転入のあいさつ

今年度、桃井第二小学校より副校長として着任いたしました。保護者の皆様、地域の皆様と手を携えて、子どもたちが笑顔で気持ちよく学校生活を送ることができるよう、努力してまいりたいと思います。どうぞよろしく願いいたします。

副校長 榎本 邦康

世田谷区立千歳台小学校から異動してまいりました。3～6年生の図画工作を担当いたします。子どもたちが楽しく、自分を表現できるような図工の授業をしていきたいと思いません。どうぞよろしく願いいたします。

図画工作 佐藤 雅子

区内馬橋小学校から参りました。元気いっぱい桃井第三小学校の子どもたちに出会うことができ、とてもうれしいです。楽しく学べる学校生活を、子どもたちと一緒に作っていけるように努めます。よろしく願いいたします。

梅組 高津 友絵

東村山市立久米川東小学校より着任いたしました。初めて桃三小へ来た時、体育の授業をしていた皆さんが、校庭でしっかりと並び、楽しそうに体を動かす姿を見て、皆さんと過ごす時間が楽しみになりました。これからよろしく願いいたします。

少人数算数 菊池 ももこ

高井戸第三小学校から異動してきました。学校図書館でみなさんと一緒に本を読んだり、学習したりするのを楽しみにしています。よろしく願いいたします。

学校司書 小森 幸

馬橋小から参りました。かつて、高四小に勤めたことがあり、西荻窪は懐かしい街です。このご縁を大切に、副校長先生の支援を通して、微力ながら本校のお役に立てるよう努めます。どうぞよろしく願いいたします。

副校長校務支援員 松本 眞知子

この度、学習支援員として桃井第三小学校に参りました姜陽子(カンヤンジャ)と申します。子どもたちが分かる喜びや、ひらめきの喜びなどを感じながら学ぶ楽しさを積み重ねていけるような学習支援をしていきたいと思っております。どうぞ、よろしく願いいたします。

学習支援員 姜 陽子

こんにちは。杉並区立杉並第九小学校から来ました。桃井第三小学校に早く慣れて、子どもたちが楽しく学校生活を送るお手伝いができればと思っています。よろしく願いします。

学校事務 佐々木 久子

これまでは杉並区役所で献立を作るなどしていました。桃井第三小学校へ来て毎日子どもたちの元気な姿を見ることができ嬉しいです。これからは給食を作り、給食の時間に子どもたちに会えるのを楽しみにしています。

栄養士 高橋 恭子

